Mgr. Hanna ALWAN

Vicaire Patriarcal pour les Affaires Juridiques Modérateur Général de la Justice dans l'Eglise Maronite Bkerké - Liban



المطران حنا علوان

النائب البطريري للشؤون القضائية والقانونية والمشرف العام على توزيع العدالة في الكنيسة المارونية بكركي – لبنان

Une mise à jour

En septembre 2015, une convention a été stipulée entre la Congrégation des Sœurs Missionnaires du Très Saint Sacrement (SMSS), en tant que première partie et la Solidarité Libano-Suisse (SLS) en tant que seconde partie. Ladite convention visait la collaboration entre les deux parties pour construire un Cercle de Travail pour la Paix (CTP), afin qu'elles puissent y travailler ensemble dans des projets de paix, tout en plaçant les activités du Cercle sous le parrainage et la protection de Sa Béatitude le Patriarche maronite.

En ma qualité de cosignataire de la convention étant un représentant du Patriarcat Maronite, garant du projet, j'ai pris contact avec les deux parties en question pour un « point » sur l'avancement du projet et l'atteinte de ces objectifs.

J'ai eu un entretien téléphonique avec la Révérende Mère Maguy ADABASHY, la Supérieure Générale du Congrégation des Sœurs Missionnaires du Très Saint Sacrement (SMSS) le 9 décembre 2022. La Supérieure Générale m'a assuré que les travaux de construction avancent autant que possible, malgré la situation économique et les crises que traverse le pays en ces temps.

Le 10 décembre 2022, j'ai eu aussi une entrevue téléphonique avec les représentants du SLS.

Les deux parties ont assuré ce qui suit:

- Elles tiennent au projet et aucune d'elles a l'intention d'enfreindre les dispositions de la convention.
- Elles ont assuré qu'elles sont toujours engagées avec la convention mentionnée et remercient leurs donateurs et les bienfaiteurs et leur promettent que dès que les travaux terminent le Cercle sera promptement mis en fonction selon leurs intentions.

Mû par un scrupuleux sens de devoir d'accompagnement envers les deux signataires et surtout par respect aux intentions des donateurs, Je me suis intéressé à faire cette « mise à Jour », en pleine confiance en la bonne volonté et la détermination des deux partenaires, tout en adhérant à un proverbe oriental qui dit : « Trois choses sont nécessaires pour réussir dans ses entreprises, avoir de la confiance en sa destinée, de la patience dans l'adversité, et de la prudence dans sa conduite » (L'Orient en proverbes, 1905).

Bkerke, le 20/12/2022

+ Hanna Alwan, m.l.

Vicaire Patriarcal Général